

HostGator Nuevos productos Web Hosting Turbo Servidor VPS SSD Servidor Dedicado 60% OFF Conoce más

Sábado, Octubre 26, 2019

Avanzan las energías renovables

Fecha de publicación: Sábado, Octubre 26, 2019

Un salto del 0,98% al 8% lograría la generación de energías no convencionales en Colombia, de acuerdo con los resultados de la subasta realizada esta semana alrededor de la matriz eléctrica nacional. Fueron adjudicados 10,186 Mwh (megavatios-hora) a \$95 por Kv (kilovatios) hora, lo que representa un cambio sustancial en la torta de ese negocio en el país, y la posibilidad de cambios favorables para los usuarios y el medioambiente. Se avanza así en el cumplimiento de las metas del Plan Nacional de Desarrollo.

La generación de electricidad en el país, que actualmente tiene una capacidad instalada de 17 mil megavatios, tiene origen en fuentes hidráulicas en un 68,3%, el 7,8% y las renovables, alternativas o no convencionales llegan a solo 0,98%. La reciente subasta, con la que se llegaría a los 27.186 megavatios en el 2022, podría significar reducir bastante la emisión de gases de efecto invernadero, además de avanzar en la fijación de precios más competitivos. Como son contratos a 12 años y 15 años, para el 2035 se podría tener una oferta bastante superior de energías no convencionales.

El Sistema Interconectado Nacional (SIN) se prepara, entonces, para asumir cambios que podrían ser de largo aliento y consolidación en los próximos años. Los nuevos proyectos de energía eólica, solar y la biomasa comienzan a tener un espacio más amplio en el espectro de generación, y el Gobierno Nacional se muestra dispuesto a lograr que en el 2022 se tenga una participación de, por lo menos, el 10% en las energías renovables. Este punto es afín al séptimo de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) que promueve las Naciones Unidas, con miras a un cambio radical favorable en el 2030.

Otra consecuencia positiva de lo ocurrido en la subasta es que al diversificar las fuentes de generación y ampliarlas también se avanza en brindar una mayor seguridad energética al país, con lo que los fantasmas de los racionamientos por sequía de los embalses, por ejemplo, serían más improbables. También se le brinda estabilidad al sector, al tenerse una oferta más amplia y con la posible repercusión en un valor más bajo en el precio del Kv hora. Se gana bastante en sostenibilidad financiera y ambiental, que deberá tener repercusiones positivas para la economía, el medioambiente y para la calidad de vida de los colombianos.

Hoy empresas como Gensa, Enel, Celsia y Ecopetrol le apuestan decididamente a impulsar proyectos que privilegian la diversificación de la generación energética, con énfasis en las no convencionales. Sus granjas solares en los departamentos del Cesar, Bolívar, Valle del Cauca y Meta, por ejemplo, tienen grandes perspectivas de sustitución de fuentes que actualmente son factores de afectación ambiental. Igual ocurre con los parques eólicos en zonas de la Guajira que comienzan a surgir.

Es saludable que, en este marco, la empresa energética de nuestra región, Chec, esté mirando con decisión la generación de energías amigables con el medioambiente, como nuevas hidroeléctricas de bajo impacto ambiental, así como otras que usan el calor y luz del sol, la fuerza del viento o los vapores que se producen en el centro de la Tierra, más precisamente la geotermia en la zona del Parque Natural Nacional de Los Nevados. De hecho, el propósito es que para el 2030 el 30% de la oferta energética de Chec provenga de esas energías renovables, que es lo que exige el Acuerdo de París, enfocado en la mitigación del Cambio Climático.



HostGator Nuevos productos Web Hosting Turbo Servidor VPS SSD Servidor Dedicado 60% OFF Conoce más

Baterías para ENERGIA SOLAR Venta de Baterías Solares, baterías para topografía, baterías biomédicas. bateriasbatplus.com ABRIR

MÁS LEÍDO MÁS COMENTADO

- ¿Busca estudiar? En el SENA las inscripciones están abiertas
- Tras el juicio lo declararon culpable por secuestro simple
- Ley Seca en Manizales comienza desde hoy a las 6:00 p.m. e irá hasta el lunes a las 6:00 a.m.
- 1.800 policías acompañarán a 25 municipios de Caldas durante elecciones del domingo
- Manizales habla a través de sus ciudadanos

Te Puede Gustar



El taxista siguió su instinto cuando una niña de 13 años se subió a su taxi y eso cambió el curso de su vida par...

¿U ENERÍA TRANSFORMA MULTIPLICANDO U VIDA? De la factura virtual en línea, eléctrica para puedas consultarla cualquier momento. INSCRIBETE AHORA. Enel-Codensa

Inscríbete a nuestro servicio de Factura Virtual Enel-Codensa

Madre divorciada encuentra su peor pesadilla en el ático KwiReport



El traductor instantáneo es un éxito rotundo en nuestro país, la idea es genial Instant Voice Translator por Taboola

Te Recomendamos

Personas famosas que han muerto sin que lo sepas Refinance Gold

Donde vive Pelé es absolutamente increíble Miss Penny Stocks

Los 25 perros más inteligentes según los veterinarios TheFashionBall

¿Divorciado? El mejor sitio de Citas para mayores de 40 en Bogotá Softerosa 50

Estos autos podrían perdurar 250,000 millas. busca el tuyo en la lista. BuzzDrives

Si es posible tener un abdomen plano gracias a este truco Goberries

LA PATRIA.COM

RECOMENDADOS LA PATRIA

Luis Carlos Velásquez Cardona, el gestor

Angelo Quintero Palacio, del agro

Camilo Gaviria, el empresario

SERVICIOS A LA COMUNIDAD

Clima Horoscopo Aeropuerto Indicadores económicos Droguerías Notarías Calendario Tributario Sudoku Fallecimiento

LA PATRIA.COM

Mapa del sitio

Contáctenos

MANIZALES PRINCIPAL Dirección: Carrera 20 # 46- 35 Teléfono: (6) 878 17 00
 OFICINA CENTRO: Tel: 8730808
 OFICINA PALERMO: Tel: 8873330
 BOGOTÁ: Telefax: 2356351-2497028.
 MEDELLÍN: Tel: 2688374
 CHINCHINÁ: Tel: 8400571.

Secciones

NOTICIAS MANIZALES CALDAS SUCESOS DEPORTES OPINIÓN SOCIAL ESPECIALES ENTRETENIMIENTO SERVICIOS RSS

Nuestros Portales

www.micasa.co www.qhubo.com/epaper/manizales/

Hacemos parte de:



Senador liberal Mario Castaño, otra vez señalado